

## Schnupper- und PE-Kurs für Golfglück.de aktualisieren



The screenshot shows the website's header with the DGV logo and the slogan "Golf. Mitten ins Glück!". Below the header is a navigation menu with options: Home, Schnupperkurse, Golfkernkurse, Einsteiger-Tipps, Golf&Gesundheit, and Golf&Natur. The main content area features a search box titled "Schnupperkurse in Ihrer Nähe" with a search button. Below the search box is a search result card with the text: "Sie wollen Golf mit viel Spaß einfach mal ausprobieren? Dann sind Sie, Ihre Familie und Ihre Freunde auf den Golfanlagen in Ihrer Nähe herzlich willkommen, die Schnupperkurse für Jedermann anbieten! Einfach hier Ihre Postleitzahl eingeben, eine Golfanlage aussuchen und ein einzigartiges Glücksgefühl erleben. Hinweis zur PLZ-Suche: Ihre erste Suche bezieht alle Golfanlagen im Umkreis von 50km ein." To the right of the search box is a search bar with the text "Jetzt Golf ausprobieren, Glück finden." and a search button. Below the search bar is a photo of four people walking on a golf course.

Golfglück.de

Auf der Website [www.golfglueck.de](http://www.golfglueck.de), der zentralen DGV-Plattform von Maßnahmen zur Gewinnung neuer Golf-Interessenten, können alle Clubs ihre Schnupper- und PE-Kurse präsentieren. Diese werden während der gesamten Saison bundesweit beworben. Aktualisieren Sie noch jetzt Ihre Angebote für den Spätsommer und Herbst.

Sollten Sie daher auch noch im September und Oktober Schnupper- und PE-Kurse anbieten, diese Informationen jedoch noch nicht auf [golfglueck.de](http://golfglueck.de) integriert haben, können Sie dies in folgenden drei ganz einfachen Schritten vollkommen eigenständig nachholen:

- Rufen Sie über Ihre Clubverwaltungssoftware oder als eingeloggter Funktionsträger das DGV-Serviceportal auf.
- Öffnen Sie den Bereich „Mein Club“ / „Clubredaktion“ / „Golfglück-Daten editieren“.
- Aktualisieren Sie die Termine Ihrer Kurse.

Mit den gleichen drei einfachen Schritten können Sie auch alle weitere Informationen über Ihre Kurse und Golfanlage kostenlos und vollkommen eigenständig ändern und integrieren (Preise, Stundenanzahl, Bilder, individuelle Beschreibungen etc.). Und natürlich findet auch weiterhin der Verkauf Ihrer auf [www.golfglueck.de](http://www.golfglueck.de) beworbenen Kurse einzig auf Ihrer Golfanlage und nicht auf der Website statt.

### Informationen zum Text

📅 10. September 2021  
👤 Interessentengewinnung

### Weiterführende Links

🔗 LET-Live

### Ansprechpartner



Deutscher Golf Verband e.V.  
Wiesbaden

✉ [serviceportal@dgv.golf.de](mailto:serviceportal@dgv.golf.de)  
☎ 0611 99 020 0